

EKSPOS

Warga Laksanakan Vaksinasi Covid 19 Dipuskesmas, Personil Polsek Segeri Dampingi Vaksinator

HermanDjide - PANGKEP.EKSPOS.CO.ID

Feb 14, 2023 - 12:24



Warga Laksanakan Vaksinasi Covid 19 Dipuskesmas, Personil Polsek Segeri Dampingi Vaksinator

PANGKEP - Menyikapi kebijakan pemerintah dalam rangka mengantisipasi potensi penyebaran virus covid 19 ditengah-tengah masyarakat serta ciptakan rasa aman dan nyaman selama proses vaksinasi covid 19 yang dilaksanakan di tim nakes Puskesmas Segeri Kecamatan Segeri Kabupaten Pangkep, selasa (14/02/2023). Pukul 09.00 wita

Personil Polsek Segeri dalam hal ini Ps. Ka SPK I Aiptu Aksin subarkah bersama Bhabinkamtibmas Bripka Munassir.s mengamankan dan memantau langsung

kegiatan vaksinasi yang dilaksanakan di Puskesmas sebagai wujud peran aktif Polri, dalam mencegah dan memutus rantai penyebaran Covid-19 dan dengan adanya kegiatan vaksin ini kiranya dapat meningkatkan daya tahan tubuh sehingga masyarakat dapat beraktivitas dengan nyaman.

Pada saat pelaksanaan kegiatan petugas kepolisian menghimbau agar masyarakat untuk tidak berkerumun dan tetap memakai masker serta seluruh masyarakat tetap memperhatikan protokol kesehatan agar pelaksanaan kegiatan dapat berjalan dengan lancar dan aman.

Dalam pelaksanaan vaksin petugas kesehatan melakukan tahapan sebelum dilakukan penyuntikan vaksin adalah melalui pendaftaran terlebih dahulu, kemudian screening, baru Penyuntikan vaksin, dan selanjutnya observasi selama 15 menit jika ada gejala dan yang sudah memenuhi syarat namun belum bisa karena ada alasan maka akan di vaksin dikesempatan berikutnya.

Kapolsek Segeri Polres Pangkep Akp Sofyanto, SH mengatakan, pendampingan tersebut bertujuan untuk memberikan rasa aman juga memastikan seluruh proses vaksinasi berjalan dengan tertib dan lancar serta seluruh peserta vaksinasi tetap mematuhi protokol kesehatan.

“Saya mengimbau seluruh warga yang belum atau sempat berhalangan agar dapat mengikuti kegiatan vaksinasi covid 19 yang rutin dilaksanakan dipuskesmas, karena vaksinasi merupakan upaya meningkatkan kekebalan tubuh serta mencegah efek berat yang diakibatkan oleh infeksi virus,” tutur Akp Sofyanto. SH. (Herman Djide)